

»» Initiativantrag 2

Antragsgegenstand: Allianz gegen Rechts

Antragsteller:

Frederik Wohlleben (Delegierter Bezirk Nürnberg/Fürth)

Johannes Hörlein (Delegierter Roverstufe)

Antragstext:

Die Diözesanversammlung möge beschließen:

Der Diözesanverband Bamberg strebt eine Mitgliedschaft in der Allianz gegen Rechtsextremismus in der Metropolregion Nürnberg an und tritt dieser, die Zustimmung des Koordinierungsgremiums vorausgesetzt, bei.

Begründung:

Unter dem Motto „Gegen die Drachen unserer Zeit“ setzen wir Georgspfadfinder uns deutschlandweit in den letzten Jahren für ein soziales, menschenfreundliches und diskriminierungsfreies Zusammenleben ein – schon lange vor Halle, Hanau und der Ministerpräsidenten-Wahl in Thüringen – aber jetzt umso entschlossener. Auch wir als Diözesanverband wollen hier klar Stellung beziehen und uns für einen Respektvollen Umgang miteinander einsetzen. Mit der Mitgliedschaft in der Allianz setzt der Bezirk ein Zeichen gegen den erstarkenden Rechtsextremismus und Rechtspopulismus in unserer Gesellschaft.

Infos zur Allianz finden sich unter: <https://www.allianz-gegen-rechtsextremismus.de/>